Dienstag, 27. Oktober 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## **IN KÜRZE**

## **OBERSCHLEISSHEIM**

Drei Verletzte nach Zusammenstoß

Zwei Autos sind am Sonntag in Oberschleißheim zusammengestoßen. Laut Polizei war ein 76-Jähriger aus dem Landkreis München gegen 10.30 Uhr mit seinem Mercedes auf der Staatsstraße 2053 in Oberschleißheim unterwegs. Zur gleichen Zeit befuhr ein 50-Jähriger mit seinem Suzuki die A99-Autobahnausfahrt Neuherberg, um in die Staatsstraße 2053 abzubiegen. Mit im Auto befanden sich eine 49-Jährige, ein 50-Jähriger und eine 50-Jährige. Laut Polizei fuhr der 76-Jährige mit seinem Mercedes trotz roter Ampel in den Einmündungsbereich zur A 99 ein, er prallte mit dem Suzuki zusammen. Die drei Insassen im Suzuki verletzten sich leicht. An beiden Fahrzeugen entstand ein Totalschaden von insgesamt rund 16 500 Euro.

## **GRASBRUNN**

Gemeinde sagt Veranstaltungen ab

Aufgrund der aktuellen Corona-Entwicklungen sagt die Gemeinde Grasbrunn folgende Veranstaltungen ab: Happy Halloween "Kürbis-Schnitzen", St. Martinsumzüge der Kindertageseinrichtungen, Seniorenweihnacht der Gemeinde, Weihnachtsveranstaltung mit Perchtenlauf der vier Grasbrunner Vereine, Nikolausumtrunk der Feuerwehr Harthausen, Bayerische Weihnacht und das Weihnachtsanblasen der Gemeinde am 24. Dezember. mm